
【今回の授業を受けた感想の抜粋】

＜受講人数：合計97名⇒所属別人数：計画（2年：72名、3年：6名）、デ情（2年：15名、3年：1名、科目履修生：1名）、不明：2名＞
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【留学生】：図解の練習は構想力の育成にも繋がる
のではないのだろうか。図解広告によって人々の関
心が集まってくるのではないだろうか。

広告を図解すると広告を見るより分かりやすい気がした。要点をまとめて記
載されると消費者にとっては嬉しいと思う。逆に広告から不明な情報が出てき
たので、落とし穴があるのでは？と広告を疑ってしまった。

今日のような商品の広告についても図で表すことが出来るとは驚きました。
広告の怪しさを見破れると思います。

広告に図解を使ったら、みんな、より理解できると思う。アピールしたい点
をよりアピール出来ると思う。

図は視覚に訴える作用があるので広告には有効だと思う。

広告にも図を多用すれば、より分かりやすくなって良いと思った。

広告を図解するのは、自分が理解するには有効だけど他人に理解させるため
には不用だと思いました。図や写真が載っているチラシと自作の図では説得力
に差が出ると思います。

【留学生】：キーワードだけで作った広告図解は一目だけで知りたい情報
がつかめると思いました。

広告に図を使うことでまず違うのは文字数だと思う。商品が溢れる現代において、
このような図が差別化につながり、図の活躍が期待されると思いました。

文章と写真や絵のみの構成だと、写真や字の大きさにしか目がいかず、
情報が平等でないと感じた。

文字だけの商品解説では分かりにくい。

商品の大まかな特徴や機能が分かって、その商品の魅力が伝わりやすいと思った。

図解すると分かりやすく買い手に伝わるので図が多用されるのだと思う。文字
だけだと、どこがその商品の売りどころなのか分からない。

今回は既に広告となっていたり、解説があるような物を図解していったので、今
までとは違った感覚でした。写真を使わずに広告を作るのは難しい。図解自体
が視覚的に訴えるものなので分かりやすいと思いました。

文章より図解の方が容易なので双方にとって広告に図を使うことは有効だと思う。

【留学生】：広告設計はおもしろかったですが、自分の作った広告は
商品販売に役立つ自信がないです。創造と挑戦的な仕事ですね。

広告に図解を用いることは有効だと思う。

広告は図が大事であると感じました。

図にしやすかった。高額な値段を物凄く小さく書いていたのがいやらしいと思った。

消費者が知りたいと思われる情報が、小さい文字で載っていたり、あるいは全く
書いていなかったりするのですが、その辺りは戦略ということになるのでしょうか？

「世界最高水準の近視クリニック」と書いてある割には、何故値段が書いていない
のだろうと疑問に思った。値段を書いた方が信頼性があるんじゃないかと思った。

消費者が知りたいと思われることは小さい字で表示してある事が多いのがわかる。

広告などを図にして説明すると、テレビショッピングなどに出てる人の気持ち
が分かった。

広告を図にするというのは今までのとは違い難しかった。みんなの発表が
セールスマンぽくて面白かった。

自分が消費者の立場だったら、この図を見て商品の説明として理解できるか
ということを考えながら書いた。実際にこの授業を受けていない友人にも見せ
たらどうなるんだろうと思ったりもした。

他の人の発表も宣伝みたいで
楽しかったです。
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【留学生】：今までは文章を図にしましたが、今回は
広告を図にしたのでヒントがなかったです。

【留学生】：図で広告の形式を表すのが難しいです。
その商品のインパクトをなかなか与えられない。

案外難しく感じた。

図や絵から図を描き直すのは、やはり難しいと思いました。

広告の図解化は難しかった。

軟膏成分について図にしたが、なかなか難しかった。文章で読むと
納得してしまうが、図にすると不明な点や繋がらない点が出てきた。

すでに図になっているのものを図にするのはなかなか手こずりました。
でも我ながら良い広告を描けたと思います。もともとの広告にも色々な考えが張り巡らされていることが分かった。広告業界

に興味がある自分にはとてもためになった。

キーワード抽出型が増えていいと思います。フラッシュetc負担をかける目が、

そこに適応できるかが気になりました。

殆ど図のような感じなので図にしやすかった。こんなものまで図にするのかと
発想がおもしろいと思った。

広告でも図にするとメリットやデメリットが浮かんできました。買い物は実に
身近なものなので、実用的な図解だと思いました。

今回は色んな広告があって興味深かった。図を描くのが楽しくなってきた。

【留学生】：初めて作ってみた広告はなかなか面白いものでした。こういう広告
は、頭の回転を良くすることも出来るので、とてもいいと思います。

【留学生】：健康的な面とか知識的な面とか、色んな面で自分の製品を紹介
していることが分かった。

【留学生】：集中して考え、チラシのインパクトを図で表した。

描きたいことは沢山あるが、図の場合はどこまで入れればいいのだろうか？
描きたいことは沢山あるが、図の場合はどこまで入れればいいのだろうか？ 質問

最初の書き出しをミスると、それを引きずってどんどんミスるような気がした。 完成後の形にこだわってしまい上手くいかなかった。

紙を縦に使うか、横に使うかから「図を描く」という行為は始まっているのだと思いました。 文をもっとよく読めば良かった。

流れを図示するだけになってしまっている。全体を見ることにする。

「仙台北自動車学校」を選びました。頑張って図にしたつもりだったのですが、
チラシのような感じになりました。

自分の興味のある分野のものであると、すんなりと頭に入って、とても簡単
に図に落とすことが出来ました。また、図には美的センスも必要であるという
ことを痛感しました。
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この授業に出会えたことに感謝します。

前回の講義を休んだので図を描くのに少し苦労した。コツコツと継続的にやることが大事だと感じた。

講義講義講義講義のののの感想感想感想感想

他者他者他者他者のののの図解図解図解図解にににに
学学学学ぶぶぶぶ

品川近視クリニックにしました。殆ど文字の羅列になってしまったので、
もう少しシンプルに簡潔にまとめられるようになりたい。

簡潔な図にするのが難しく感じました。
図を描く時に、キーワードを出していくことが大切だということが分かった。

広告の宣伝文句をレイアウトを変えて描くことしか出来な
かった。要点を見極める力を養いたいと思った。

どこをポイントにするか難しかった。

虎鬼狗乃石の広告をやりました。元の文が割と短くまとまっていたので、
取り上げるキーワードに少し悩みました。

自分が分かるように描けば相手にも伝わる。

第三者にちゃんと伝わるかはまだまだ不安です。

相手にもっと伝わる図を描きたいと思う。

【留学生】：グループの中に完璧に描いた人がいた。その図はプリントより分かりやすく素晴らしかった。

発表を聞いてとても参考になりました。やっぱり他の人の意見を聞くことは重要だと思いました。これからバイトなどに図解を取り入れていきたいと思います。

次回からは私も真似して定規を使いたいと思います。

本当に自分の図を描く能力が上がっているのか認定される
ものがないので、図解検定や認定証があればいいのにと、
ふと思いました。

他の授業でＰＰＴを作る機会があったのですが、その時は
ぱぱっと作ることが出来ました。少しは図が描けるようになってきて
いるんだと実感しました。
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図を描く前と描いた後では、そのものの理解度が違います。

図が描けたら説得力があるだろう。

知らなかったことが、今日図にしたことで少し分かった気がした。
また、頭を使ったなと改めて感じた。

色々な場面で図を描いて、考えることに使おうと思います。

これから難しい題で絵を描くにしても、自分が興味を持つということを大事
にしていきたいと思いました。

授業の最初に見た図は、どれもとても個性が出ていた。
ビデオカメラのコンパクト化をダイエットに例えていたのは面白かった。

友達に聞くよりも先生に直接説明した方がためになる。

選択肢が多くあると、結構描きやすいと思った。自分の趣味にあっている
ものを選ぶとやはり描きやすい。

友達の描いた図にかなり説得されて欲しくなりました。図で説得力もつくんですね。

文章でも図でも、一度描いて失敗した後、描き直したくない点では一緒だと感じた。

【留学生】：だんだん夏になると教室が暑くなるので集中できなくなった。

ビリーズキャンプを図解したい。あの驚異の効能を図解して分析したい。

虎鬼狗乃石というのは初めて聞いたが、今度体験してみたい。

今回はグルコサミン＆コンドロイチンの広告を図解で作りました。
携帯会社の図解をやってみたいです。

自分は温泉が好きなので虎鬼狗乃石というのはすごい興味があって楽しかった。

ビジネス関係の記事だったので面白かった。

うまく発表が出来るように、図をもっと正確に描きたい。

図が大変だった。

【留学生】：今日も難しかった。もっと練習したい。

もっと沢山図を描く必要がある。

どんな文章でも上手く図解できるようになりたい。

【留学生】：自分の図の表現はまだ地味な感じです。
これからもっと努力したいです。

だんだん図を描くのに慣れてきたと思う。
まだイメージ通りに上手く描けないが、
もっと練習して上達したいと思う。

前よりも発表しやすい図を描くことが出来た。 今までで1番手ごたえがあった。

だんだん図を描くのが速くなってきた。自分の図解の方が広告に適していると思った。

だんだん図を描くことに慣れてきたと感じた。テーマに関する文章を見て、
どの辺りを中心に言いたいのかを早くつかめるようになった。

前に比べると頭の中で練った構成内容が割とそのままの形で図に表すことが出来てきたと思う。

少しずつ図を描くのが上手くなっているかと思います。

文章を読んでする作業よりは比較的スムーズに図を描くことが出来た。

滅茶苦茶しっかり図を描いた！頭が良くなった気がする！


